

Les médecins en soins virtuels vous relient aux soins partout

Vos médecins de télémédecine sont heureux d'entrer en contact avec vous dans votre communauté par l'intermédiaire de Santé Ontario (OTN).

Faites connaissance avec la Dre Evans



Dre Andrea Evans

Pédiatre, Hôpital pour enfants de Toronto et spécialiste en télémédecine

« En tant que pédiatre, ce que j'aime le plus dans mon travail, c'est de parler avec les soignants, les enseignants, l'infirmière et les aides de la communauté d'un enfant pour discuter de la situation unique d'un enfant. Ensemble, nous réfléchissons à la meilleure façon de soutenir cet enfant. Chaque enfant et chaque communauté est incroyablement unique. Donc, pour que je puisse bien faire mon travail, je dois tenir compte des idées et des points de vue de la personne qui s'occupe de l'enfant et de la communauté qui le soutient. Selon moi, c'est la meilleure façon de soutenir un enfant. »

La Dre Evans travaille aux Territoires du Nord-Ouest, au Nunavut et à l'Hôpital pour enfants de Toronto.

Fait amusant : La Dre Evans aime l'astronomie et est la plus heureuse lorsqu'elle est dehors, quelque part où elle peut voir la Voie lactée.

Accès en temps utile • Facile à utiliser • Des soins adaptés à vos besoins

Communiquez avec votre centre de santé local dès aujourd'hui pour réserver une visite vidéo avec un fournisseur de soins de télémédecine.

Santé Ontario (OTN), en partenariat avec KO eHealth, élargit l'accès aux soins dans les communautés autochtones grâce à la télémédecine.